

Les souffrances de la Vierge des Douleurs

Janvier 1987 :

« Les mères sont devenues les assassins de leurs propres enfants. Comment mon Cœur ne serait-il pas triste? Dans les familles, l'amour et l'union ont disparu. Les crimes, les jalousies, la mort persistent. Tout cela est le produit du péché. Et mon Cœur continue à souffrir et à répandre des grâces pour que l'homme revienne à Dieu. Crie-leur de se remettre en nos mains, ainsi, les jalousies, les crimes cesseront, et la paix reviendra dans les foyers. Quel chagrin ressent mon Cœur parce que les chrétiens ne sont chrétiens que de nom. Ils n'accomplissent pas leurs devoirs de chrétiens. Ils ont oublié les lois que Dieu institua ; si les hommes observaient Ses lois, aucun fléau ne viendrait sur la terre. »

6 novembre 1999 :

« Ma fille, quelle tristesse éprouve mon Cœur, quand Je vois que les hommes Nous oublient de plus en plus. Aime-nous beaucoup, ma fille, aime-nous et continue à attirer des âmes, car notre Cœur a soif d'âmes. »

6 Avril 2002 :

« Le monde est malade, ma Fille, voici mon cœur rempli de douleur parce que la plupart des hommes n'écoutent pas mes paroles. Ah, âmes ingrates, si vous saviez à quel point le monde est malade, mes enfants, vous vous nettoieriez les yeux et les oreilles pour enlever cette poutre que vous avez dessus et écouter les paroles du Ciel ! »